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ÉTAIENT PRÉSENTS : 

Membres parents 

Abdessamad Abouhilal 

Marie-Ève Cousineau 

Cassandra Guerrier 

Solange Hassika 

Karine Néron 

Annie Tardif 

Personnel de direction 

Christian Béliveau 

Membres élèves 

Abdelmajid El-Mouhib 

Michecharla Michel 

Membres du personnel enseignant 

Patricia Claude 

Marie-Ève Dudemaine 

Guylaine Normandeau 

Sonia Imbeault 

Catherine St-François 

Isabelle Turgeon 

Membres du personnel administratif 

Josée Beaudry 

Guylaine Hébert (secrétaire) 

Membre du personnel professionnel 

Sandrine Cormier 

Membre de la communauté 

À venir 

ÉTAIENT ABSENTS : 

Christian Déjean 

Julie Simard 

 

 

 
PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE 
ORDINAIRE DU CONSEIL 
D'ÉTABLISSEMENT TENUE LE  
6 DÉCEMBRE 2022 À 19 H  
AU LOCAL E-212 

ANNÉE SCOLAIRE 2018-2019 
Pour adoption 
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ORDRE DU JOUR 
 
 

1. Ouverture de la séance 

2. Vérification des présences et du quorum 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

4. Adoption de l’ordre du jour de la séance du 18 octobre 2022 

5. Questions du public 

6. Sujet d’adoption 

6.1 PEI projet particulier en vertu de l’article 85 de la LIP 

7. Sujet de consultation 

7.1  Approbation de la programmation des activités 

7.2 Plan triennal de répartition et de destination des immeubles 

7.3 Planification de la répartition des élèves 2023-2024 

8. Sujets d’information 

8.1  Activités pour Noël 

8.2 Voyages 

8.3 Nouvelles de l’école 

9. Mots 

9.1 de la présidente 

9.2 des élèves 

9.3 du représentant au comité de parent 

9.4 des représentants du personnel enseignant 

9.5 du représentant du personnel de soutien 

9.6 du personnel professionnel 

9.7 des représentants de la communauté 

9.8 de la direction 

10. Divers 

11. Levée de l’assemblée 

12. Prochaine rencontre le 17 janvier 2023 
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1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 Madame Annie Tardif déclare l’assemblée ouverte à 19 h 03. 

2. VÉRIFICATION DES PRÉSENCES ET DU QUORUM 

 Madame Tardif constate qu’il y a présence de quorum.  

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 CE-221206-01 

 Monsieur Abdelmajid El-Mouhib appuyé par Madame Cassandra Guerrier, propose 
l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté. La proposition est adoptée à l’unanimité. 

4. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 18 OCTOBRE 
2022 

 CE-221206-02 

 Au point 9.1, modifier le titre pour le projet éducatif et non projet personnel. Madame 
Guylaine Normandeau demande à ce que les membres du CÉ reçoivent quelques jours 
d’avance le procès-verbal afin d’en prendre connaissance. 

 Madame Marie-Ève Cousineau appuyée par madame Patricia Claude propose l’adoption 
du procès-verbal tel que présenté. La proposition est adoptée à l’unanimité. 

5. QUESTIONS DU PUBLIC : 

 Aucunes. 

6. SUJETS D’ADOPTION 

6.1 PEI PROJET PARTICULIER EN VERTU DE L’ARTICLE 85 DE LA LIP 

 CE-221206-03 

Le Centre de services nous a demandé une reddition de compte au niveau budgétaire 
sur le remboursement de 200$ que les parents du programme intermédiaire ont reçu. 
Monsieur Béliveau explique en quoi consiste ce remboursement. Au prochain CÉ, il 
nous présentera la grille-matière du programme intermédiaire. 
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 Monsieur Abdessamad Abouhilal secondé par madame Cassandra Guerrier, propose 
l’adoption de l’approbation du projet particulier en vertu de l’article 85 de la LIP. La 
proposition est adoptée à l’unanimité. 

7. SUJETS DE CONSULTATION 

 CE-221206-04 

7.1 APPROBATION DE LA PROGRAMMATION DES ACTIVITÉS 

 
Aucune. 
 

7.2 PLAN TRIENNAL DE LA RÉPARTITION ET DE LA DESTINATION DES IMMEUBLES 

 CE-221206-05 

 
Monsieur Béliveau explique le document du plan triennal et de l’utilisation de l’école. 
L’an prochain, il y aura une consultation importante étant donné l’agrandissement pour 
l’année 2024-2025. Nous aurons trois classes (deux de science et une d’art plastique) 
dans le nouvel agrandissement. 
 

 Abdelmajid El-Mouhib appuyé par madame Karine Néron, propose l’adoption du plan 
triennal de la répartition et de la destination des immeubles. La proposition est adoptée à 
l’unanimité. 

 

7.3 PLANIFICATION DE LA RÉPARTITION DES ÉLÈVES 2023-2024 

 CE-221206-06 

 
Monsieur Béliveau nous parle du déplacement de clientèle pour l’an prochain. On prévoit 
le transfert obligatoire de 6 groupes d’élèves vers une autre école. Pour l’instant, rien 
n’est décidé. Monsieur Béliveau explique ce qu’est la classe-ressource et le co-
enseignement. L’an prochain, la classe-ressource en 1re secondaire devrait donner place 
au co-enseignement. 
 

 Madame Solange Hassika appuyée par madame Marie-Ève Cousineau, propose 
l’adoption de la planification de la répartition des élèves 2023-2024. La proposition est 
adoptée à l’unanimité. 
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8. SUJETS D’INFORMATION 

8.1 ACTIVITÉS POUR NOËL 

Les activités de Noël auront lieu dans la semaine du 19 décembre, sur l’heure du diner. 
Monsieur Béliveau explique les activités qui auront lieu. Ces activités n’ont pas besoin 
d’approbation du CÉ étant donné qu’elles ne dérangent pas l’horaire de classe. 
 

8.2 VOYAGES 

Monsieur Béliveau explique le document des voyages qui a été envoyé aux parents à 
titre informatif. Il précise qu’il y a eu 450 personnes présentent à la rencontre pour les 
voyages qui a eu lieu mercredi dernier et qu’une pige devra être fait étant donné le 
nombre élevé d’inscriptions et précise que ces voyages sont facultatifs. Il explique 
également pourquoi le soutien émotif n’a pas de voyage prévu et que c’est triste pour 
ces élèves. 
 

8.3 NOUVELLES DE L’ÉCOLE 

Monsieur Béliveau revient sur l’alerte à la bombe. Il tient à féliciter les élèves qui se sont 
comporté de façon magistrale, ainsi que le personnel qui a fait un travail incroyable. Il 
précise qu’il y a eu une désorganisation du service de police. Ce sont les techniciens en 
travaux pratiques, les adjoints ainsi que Monsieur Béliveau qui ont dû fouiller l’école. 
Monsieur Béliveau mentionne que le suspect a été arrêté. 

9. MOTS 

9.1 DE LA PRÉSIDENTE 

Aucun.  

9.2 DES ÉLÈVES 

Aucun. Par contre, Monsieur Béliveau annonce au CÉ que les élèves finissants pourront 
cette année avoir une citation sous leur nom dans l’album des finissants. 

9.3 DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENT 

La rencontre a été annulée et reportée en janvier. La dernière rencontre, ils ont passé 
presque toute la période à discuter du manque de personnel professionnel au CSSDA. 
Madame Guerrier précise que c’est également le cas au privé. 

9.4 DES REPRÉSENTANTS DU PERSONNEL ENSEIGNANT 

Madame Sonia Imbault mentionne que l’aide aux devoir aux élèves de 1re et 
2e secondaire a un franc succès et obtient un record de 45 élèves qui travaillent bien. 
Elle souligne le bon travail des enseignants qui collaborent avec elle et mentionne que 
des résultats sont déjà visibles dans leurs résultats scolaires. Madame Patricia Claude 
mentionne qu’il y a eu une activité souper pizza avec activité en soirée jusqu’à 21 h 30 
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(Projet 3) à l’école jeudi dernier et qui a eu un franc succès. C’est 85 élèves de 
3e secondaire régulier qui y ont participé. Il y a également eu, au même moment la 
remise de diplômes des élèves finissants de l’année dernière. Elle mentionne le 
spectacle musical «The Old Timers » vendredi prochain sur l’heure du diner. Elle 
souligne le défi lancé par Monsieur Béliveau à tout le personnel de décorer les portes de 
classe. Madame Marie-Êve Dudemaine parle du Pep-Rally qui s’est bien déroulé la 
semaine dernière.  

9.5 DU REPRÉSENTANT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 

Aucun. 

9.6 DU PERSONNEL PROFESSIONNEL 

Madame Sandrine Cormier souligne qu’il manque un-e orthopédagoque au régulier. 

9.7 DES REPRÉSENTANTS DE LA COMMUNAUTÉ 

Aucun 

9.8 DE LA DIRECTION 

Monsieur Béliveau mentionne que la semaine dernière était la semaine des 
professionnels.  

10. DIVERS 

Rien. 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Madame Annie Tardif propose la levée de l’assemblée. La séance est levée à 20 h 54. 

12. PROCHAINE RENCONTRE LE 17 JANVIER 2023 

La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu le mardi 17 janvier 2023 à 
19 h au local E-212. 

Monsieur Béliveau en profite pour souhaiter de joyeuses fêtes à tous. 

 

 

 

 _________________________ _________________________ 
 Annie Tardif, présidente Christian Béliveau, directeur 
 
 /gh 


